

Mittwoch: Im Neuschnee unterwegs

Nach anfänglich vorüberziehenden Wolken klarte das Wetter nach und nach auf. Zwischendurch waren sogar einige Sonnenstrahlen zu erkennen. Die Gruppen genossen die Fahrt auf den mit einer feinen Schicht Neuschnee überzogenen Pisten.

Dabei wurden fleissig Fotos gemacht. Schanzensprünge, der Besuch im Snowlipark oder einfach das Lagerleben im Haus boten immer wieder willkommene Motive. Ein Lottomatch, umrahmt durch unsere zwei "Komiker" Luca und Daniel und ausgestattet mit einem reichhaltigen Gabentempel rundete das Abendprogramm ab.

